

Le Festigame a séduit les grands, comme les petits !



Les jeux vidéo avaient beaucoup de succès./Photo DDM.

La cinquième édition du Festigames se tenait samedi 13 mai, organisé par Loisirs Education et Citoyenneté Grand Sud (LEC), partenaire «enfance et jeunesse» de la mairie de Mondonville, qui apportait son aide et collaboration à la réussite de l'événement. Un atelier de pixel art s'est déroulé le matin à la médiathèque.

Puis, à partir de 14 heures, à la salle Orion on pouvait s'adonner à plusieurs activités ludiques dont l'Escape Game, qui a remporté un grand succès, les jeux en bois anciens, les jeux de société, plus ou moins connus du grand public. Assise en famille autour d'une nouveauté, Elodie, 14 ans, commente : «Je veux apprendre à jouer à celui-ci, et j'aime la bonne ambiance du Festigame», son père Fabrice, rajoute : «Il y a des jeux de plusieurs types, on passe un bon moment tous les trois». Les différents pôles de jeux vidéo avaient également un grand succès, ainsi que l'atelier maquillage, le laser game, en même temps que sur la scène l'association Danse Envol faisait des démonstrations de hip-hop, du Jazz du ragga et du modern-jazz.

Élise Thamié-Marchal, responsable du service jeunesse déclarait : «C'est une journée très réussie, cette année on a ouvert à un public plus large, avec l'aide du service enfance. Et je remercie la municipalité de son soutien».

Aussi ils étaient présents pour la signature d'autographes les créateurs de la BD Les Lapins Cretins.